



【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒（自主）
心身ともに健康な生徒（剛健）
情操豊かな生徒（敬愛）

栃木市立寺尾中学校 TEL：31-0019
令和6年4月12日 校長 平山 裕

学校づくりスローガン 『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』

『寺中丸』新体制で78年目の航海スタート

遅れていた桜が満開を迎えた4月8日（月）に新入生8名が加わり全校生徒31名と新任の3名が加わった常勤の教職員14名の乗組員で**78年目の『寺中丸』の航海がスタート**しました。私は、本校勤務2年目となり、寺尾中学校で引き続き勤務できることの幸せと責任の重さを感じております。令和8年4月の吹上中、皆川中との統合を見据え、学校づくりスローガン「だれ一人欠けてはならない大切な仲間『寺中丸』」のもと、**生徒一人一人に寄り添った指導、小規模校の強みを生かした教育活動**を実践していきます。また、地域の方々のご支援をいただきながら、**学校・家庭・地域の三者が一体となった教育活動**を推進して参ります。



＜本年度の努力点＞

☆ 小規模校の特性を生かした教育活動の推進

- ◆一人一人に寄り添う学習指導、生徒指導を継続する。
- ◆小規模校の特性を強みととらえた教育活動を積極的に展開する。

- ◆生徒の主体性を重視した活動を実施、「自己有用感」「達成感」を味わえる教育活動を展開する。

☆ 地域との連携の推進

- ◆「地域と共に歩む学校づくり」及び地域・家庭・学校が一体となった教育を推進する。
- ◆地域の教育力を存分に生かした教育活動を展開する（とちぎ未来アシストネット）
- ◆地域行事への積極的参加・協力、保護者・地域への積極的な発信を心がける。

☆ 主体的に学習に取り組み、生き生きと自己表現する生徒の育成

- ◆ICT活用を推進しながら個別最適な学びや協働的な学びを充実させ、主体的・対話的で深い学びにつながる学習活動の実現を目指す。
- ◆授業でのICTの活用を通して、生徒および教員の情報活用能力の向上を図る。

＜令和6年度の寺尾中学校職員紹介＞（役職、氏名、主な担当、☆印：新任）

校長	平山 裕	学校経営	1 学年主任 ●●●●●	国語、学習指導主任
教頭	☆●●●●	校務全般、PTA	1年1組担任☆●●●●	理科、環境教育
教務主任	●●●●●	教育課程、社会科	2 学年主任 ●●●●●	数学、生徒指導主事
養護教諭	●●●●●	保健主事、健康管理	2年1組担任 ●●●●●	
事務主任	●●●●●	学校事務全般、諸集金	2 学年副担任 ●●●●●	音楽、福祉教育
学校技能員	●●●●●	環境整備、修理営繕	3 学年主任 ●●●●●	英語、進路指導主事
学校支援員	●●●●●	生徒支援	3年1組担任☆●●●●	保健体育、特別活動
図書館事務	●●●●●	図書館教育	初任者指導 ☆●●●●●	（毎週木曜）
非常勤講師	●●●●●	美術科（毎週金曜）	初任研後補充☆●●●●●	
非常勤講師☆	●●●●●	技術科（毎週火曜）	学力向上推進リーダー ☆●●●●●	（毎週金曜）
非常勤講師	●●●●●	家庭科（毎週火曜）	ALT ●●●●●	（毎週火曜）
			スクールカウンセラー ●●●●●	（月1回）

以上の職員組織で、生徒・保護者・地域の皆様から信頼される学校を目指してまいります。

新入生8名の入学を心待ちにしていました！ ～入学式・対面式

4月8日（月）高田PTA会長並びに本部役員の皆様にご臨席いただき、令和6年度入学式を行い、8名の新入生を迎えました。新入生は、緊張しながらも**新しい学校生活に向けた気持ち**が感じられる素晴らしい態度でした。2,3年生の**校歌の歌声には先輩としての意気込み**が感じられました。前日から降り続いていた雨があがり、入学式の後には全校生徒、教職員、新入生の保護者、PTA役員の皆様、参列者全員で、校庭の桜をバックに笑顔で記念撮影を行うことができました。



「歓迎の言葉」
●●●●さん



「新入生誓いの言葉」
●●●●さん



対面式「お願いの言葉」
●●●●さん

新年度のスタート！オリエンテーション ～身体計測、全校集会

4月9日（火）は、年度初めのオリエンテーションを行いました。身体計測をしたり、全校集会で各担当の先生方から学習、生活、交通、清掃、給食について話を聞いたり、学級で委員長の選出や係分担を決めたりしました。**集会で先生方の話を「耳」と「目」と「心」で真剣に「聴」いている生徒たちの姿**が素晴らしかったです。



寺島先生の交通の話を聴く



視力・聴力検査、身体計測もスムーズに終了



先輩との交流の時間になりました ～新入生歓迎会

4月11日（木）6時間目に体育館で新入生歓迎会が生徒会主催で行われました。タブレットを使った寺尾中〇×クイズで楽しい時間を過ごし、部活動紹介では、先輩方のプレーを間近で見ながら説明を聞きました。1年生は、先輩方がテニスボールやシャトルを打つ姿に憧れの視線を送っていました。



先輩のプレーに魅了されて



シンキングタイム終了！